



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Mobilfunk mit gutem Gewissen

Matthias Frenzl, Claudia Winkler und Georg Woschnagg , good mobile GmbH

Das Team von good bietet Mobilfunktarife, die gleichzeitig soziale und ökologische Projekte unterstützen. Die neue Wirtschaft stellt nicht nur den finanziellen Ertrag in den Mittelpunkt, sondern die Gemeinschaft. Diese zunehmend wachsende Social Business Community wollen wir bei good weiter vorantreiben. Wir sind ein Mobilfunkanbieter, bei dem Nutzer:innen entscheiden können, in welches soziale oder ökologische Projekt zehn Prozent der monatlichen Grundgebühr investiert werden. Damit können wir auch mit kleinen Beträgen gemeinsam mehr erreichen.

"Wir bei good haben vorgezeigt, wie Nachhaltigkeit auch bei einem Mobilfunktarif möglich ist."

2016 haben wir good gegründet. Seitdem konnten wir über 250 gemeinnützige Projekte durch die good Community unterstützen. Dabei hat uns das positive Feedback unserer Kund:innen sehr ermutigt. Diese nutzen ein klimaneutrales Mobilfunknetz, und wo das noch nicht möglich

ist, kompensieren wir zusätzlich den CO2-Fußabdruck. Wir bieten auch ein Paket an, mit dem pro Jahr eine Tonne CO2 kompensiert werden kann. Besonders wichtig war für uns auch die B Corp Zertifizierung. Wir haben uns höchsten sozialen und ökologischen Standards verschrieben und verzichten auf teure und umweltschädliche Werbematerialien oder Shops. Unsere Kund:innen können mit ihrer Kaufentscheidung eine Gesellschaft unterstützen, in der sie in Zukunft leben wollen. Wir wollen, dass das auch andere Unternehmen nachahmen und ähnliche Kombinationen bei ihren Kernprodukten integrieren. [good-mobile.at](https://www.good-mobile.at)

Online seit 04.11.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)